

## ECONOMÍA

# Acciones de **Ecopetrol** se desplomaron en la bolsa de Nueva York; llegaron a un umbral no visto desde la pandemia

Las incertidumbres generadas en los últimos días han repercutido en los valores de las acciones.

Redacción Economía  
23 de octubre de 2024



Ricardo Roa, Presidente de **Ecopetrol** continúa al frente del grupo y espera revertir la situación actual. | Foto: Getty Images / Semana

Desde el inicio de las investigaciones que anunció el CNE contra la campaña presidencial del presidente Gustavo Petro, las acciones de la empresa **Ecopetrol** se han visto afectadas en las diferentes jornadas de cotización en la bolsa de Nueva York.

Durante la jornada de hoy las acciones de la compañía continuaron a la baja, alcanzando niveles no vistos desde la pandemia generada por la covid-19. En dicha ocasión el valor unitario fue de 1,715 pesos en el mercado internacional.



### Encuentra aquí lo último en Semana

1. Expresidente Uribe pide investigar al "testigo estrella" y al abogado Miguel Ángel del Río por manipular pruebas en su contra
2. La frase del alto comisionado, Otty Patiño, ante supuesta muerte de Iván Márquez que generó un terremoto político entre la oposición
3. Rompe el silencio la esposa de Brayan Campo, confeso asesino de Sofía Delgado: "Nunca me imaginé que él fuera capaz"
4. Paro de mineros y campesinos: seis departamentos tienen bloqueos y manifestantes hacen exigencias al Gobierno
5. Petro reveló esta fotografía del sanguinario Mordisco: se ve "solo en

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, está en el ojo del huracán, tras conocerse la formulación del pliego de cargos en su contra, que anunció el CNE, por su gestión como gerente de la campaña Petro Presidente. | Foto: guillermo torres-semana / juan carlos sierra-semana

El 28 de octubre de 2020, cuando el mundo comenzaba la reactivación económica, **Ecopetrol** vivió uno de los momentos más álgidos de su historia. En dicha ocasión, el umbral de cotización que marcaron los valores de los títulos de la empresa se ubicaron en los 1,715 pesos, siendo un duro golpe para las acciones comerciales que desarrolla el grupo a nivel nacional y mundial.

Sin embargo, el punto más bajo registrado por la compañía fue a inicios de 2016, cuando la acción en el mercado internacional llegó a los 6,17 dólares.

### Tendencias

1. Las tres carreras universitarias que ya nadie debería estudiar porque desaparecerán en el futuro, según la Inteligencia Artificial
2. Así actuó Brayan Campo después del crimen de Sofía Delgado, según revelador testimonio de su esposa
3. Liverpool rompe el mercado: Luis Díaz, protagonista en firma de multimillonario negocio



**Contexto:** La acción de **Ecopetrol** se desploma. ¿Cuál es su futuro y el margen de maniobra de los minoritarios?

En la Bolsa de Valores de Colombia, las acciones de la marca para la jornada matutina se ubicaron sobre los 1,710 pesos, este valor reflejó una variación negativa del -1,70 %. En la bolsa de Nueva York, los títulos de **Ecopetrol** cayeron 1,44 %, en relación con el día previo, llegando a los 7,97 dólares.

Desde la caída en Wall Street, la junta directiva de la empresa desarrolló diferentes estrategias para evitar llegar a los niveles antes citados. Sin embargo, las coyunturas que atraviesa el presidente de la entidad, Ricardo Roa, han repercutido en las líneas de negocio y la confianza de los inversionistas tanto en Colombia como en territorio norteamericano.

Los accionistas minoritarios de **Ecopetrol** en Estados Unidos vigilan de cerca el proceso que se adelanta contra Roa, las graves consecuencias generadas por las investigaciones podrían tener coletazos mayores que agregaría una presión adicional a la junta directiva y al [respaldo mostrado hasta el momento a favor de Ricardo Roa](#).

Hace algunas semanas, por medio de un comunicado de la compañía, se anunciaron los posibles riesgos que podría enfrentar por el daño reputacional al cual estaba siendo expuesto.

La empresa anunció en dicha ocasión que seguirá de cerca las investigaciones que se adelantan en el país, pero sostiene que la probabilidad de acciones regulatorias y penales que se puedan desarrollar en Estados Unidos en contra de Ricardo Roa pueden verse agravadas por la evolución del contexto político y electoral en ese país.

A lo largo del mes, las acciones de la empresa han alcanzado una caída acumulada del 14,07 %, siendo este uno de los periodos más complicados que ha enfrentado el grupo comercial. Por medio de la caída del valor de sus acciones, se confirma que en el mercado hay temor por el manejo corporativo que ha tenido la compañía en las decisiones recientes.

El mercado petrolero a nivel mundial no pasa por un buen momento, las acciones desarrolladas por China en este nicho de mercado han llevado a los gigantes del sector a replantear las estrategias comerciales, además, de buscar devolver la confianza perdida por los inversores en las diferentes plataformas a nivel mundial.



Las acciones de la marca se han visto afectadas por la crisis reputacional. | Foto: [Ecopetrol](#)

Por el momento, [Ecopetrol](#) no ha emitido ningún concepto sobre la dura jornada que vivió en el mercado nacional e internacional. Las investigaciones de los entes judiciales del país podrían llevar a la toma de nuevas decisiones por parte de la junta directiva.



**Contexto:** Piden al Congreso no politizar el valor accionario de [Ecopetrol](#). ¿Cuál es la razón?

En otro aspecto fundamental del desarrollo de la empresa es la búsqueda de nuevos desarrollos que permitan garantizar la prestación de servicio y el cumplimiento del cronograma establecidos para la entrega de insumos vitales para el funcionamiento de diferentes sectores del país.



#### Noticias relacionadas

[Ecopetrol](#) [Acciones](#) [Nueva York](#) [bolsa](#)

 [Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias](#)

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

 Descarga la app de Semana noticias disponible en: [Google play](#) [Apple store](#)

### Noticias Destacadas

[Economía](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Política](#)



Acciones de [Ecopetrol](#) se desplomaron en la bolsa de Nueva York; llegaron a un umbral no visto desde la pandemia

| Redacción Economía



'Deadpool' y campeón del mundo comprarían club bogotano: llegarían hasta a cambiarle el nombre

| Redacción Deportes



Avianca hizo importante anuncio para los viajeros en vacaciones de diciembre

| Redacción Economía



Dólar se dispara en Colombia: tocó máximos de \$4.323 este 23 de octubre y registra alta volatilidad

| Redacción Economía



Con inversión de 300.000 millones de pesos inauguran nuevo centro empresarial en Bogotá

| Redacción Economía



Camacol alerta al Gobierno por recorte en presupuesto de 'Mi Casa Ya' para 2025: 200.000 empleos en riesgo

| Redacción Mundo



#### Nuestras marcas:

Semana Play	El País
Economía	4 Patas
Arcadia	Sostenible
Jet set	Finanzas Personales
Soho	Foros Semana
Fucsia	Semana Rural

#### Acerca de nosotros:

[Términos de uso](#)  
[Política de Tratamiento de Datos](#)  
[Términos suscripciones](#)  
[Aviso de privacidad](#)  
[Política de Riesgos C/ST](#)  
[Política SAGRILAFT](#)

#### Certificación ISSN

#### TyC Plan de Gobierno

Para notificaciones judiciales  
e-mail:  
[juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)

#### Protección del consumidor



#### Contáctenos:

#### Canales de servicio al cliente

Horarios de atención  
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.  
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

#### Trabaje con nosotros

#### Paute con nosotros

